

未来へつながる確かな安心をお届けします

肥後保険企画

2022年05月117号(毎月1回発行)

発行:肥後保険企画株式会社 監修:渡辺 時貞

〒860-0843 熊本市中央区草葉町4-20 富士火災熊本ビル1F

Tel 096-342-6233 Fax 096-342-6390 URL <http://www.higohoken.co.jp>

定期便

check



© 2010 熊本県くまモン

日々の営業活動の中で、ご縁をいただいた方々にお届けしています。

お忙しい毎日の“一息”としてお読みいただけましたら幸いです。

申上げます。
ともよろしくお願ひ
掛け致しますが、今後
ますので、ご迷惑をお
掛けになります。
▼連絡先等が変わり
ますので、AIG損保の熊本
支店があるビルの一
階になります。



エントランスイメージ図

号線を挟んだ向かい
は熊本中央警察署(以前の北署)の国道3
号線を抜けています。働き手にとって年齢に縛ら
れずにリスク ning の機会を持つべきが重要
です。このことを私たち経営者は社内で伝
えていかなければならぬと思います。

▼働き方改革は見方を変えれば社内格差
が広がる社会。終身雇用や年功序列の慣習
が崩れ、転職の選択肢はますます一般的にな
なってきます。働き手にとっては年齢に縛ら
れずにリスク ning の機会を持つべきが重要
です。このことを私たち経営者は社内で伝
えていかなければならぬと思います。

▼働き方改革は見方を変えれば社内格差
が広がる社会。終身雇用や年功序列の慣習
が崩れ、転職の選択肢はますます一般的にな
なってきます。働き手にとって年齢に縛ら
れずにリスク ning の機会を持つべきが重要
です。このことを私たち経営者は社内で伝
えていかなければならぬと思います。

▼週休二日が当たり前のようになりつつあ
るなか、日立製作所は週休三日も可能にな
る制度を打ち出しました。

いつも
ありがとうございます



手書きなので枚数に限りはあります
が、絵はがきをお届けしています。

二匹のめで鯉、船の中央には福が当たり続ける矢、荒波を乗り越えて勝運を呼び込む千鳥と吉事の象徴である瑞雲その他財宝を乗せたおめでた尽くしの大漁旗風宝船を今月はお届けします。

吉兆柄と呼ばれる縁起の良い絵柄の大漁旗は、最近では結婚や出産、還暦祝いにプレゼントする人も多いようです。皆様のお仕事やご家庭が良いことでたくさん埋め尽くされるようにと願いを込めました。

生命保険お役立ち一口情報

会社員や公務員なら病気やけがで仕事ができないときは、まず有給休暇を使う人が多いのではないでしょうか。治療が長引く場合は、健康保険から傷病手当金が支払われます。



具体的には病気やけがで連続して3日間仕事を休んだ場合に4日目から給料の3分の2が支払われます。傷病手当金は入院中だけでなく、自宅療養や会社を辞めたときでも、最高で1年半にわたって支払われます。

務めている人は、病気やけがで会社を休んだとしても、しばらく収入が途絶えることはありません。一方、自営業者は仕事をしないと収入はゼロ。病気やけがに対するリスクは会社員と比べてとても高くなります。この場合は「収入保障保険」や「就業不能保険」を検討するのも一つの方法です。

がん費用…保険での備え方！ がんの通院治療する人増えています



がんを患う人は増加傾向——。がんは一般的に年齢が上がるに従って患者数が増えるので、増加の理由は高齢化にあるとされています。

ただ近年は「がん=死」のイメージは以前より低下しています。治療は入院から通院(外来)にシフトしていく、入院患者が減少する一方で、通院患者数は増加しています。厚労省によれば仕事を持しながらがんで通院する人も2010年から4割近く増えているそうです。

治療費については部位や進行度合いなどで変わりますが、一般的に年間100万円が目安とされます。高額療養費の自己負担の合計に入院時の差額ベッド



代や食事代などを合わせるとほぼ同じ金額になります。治療が長引くことが不安だったり、自由診療など治療の選択を増やしておきたかったら、保険で備えるのもいいでしょう。実際、がん保険や医療保険に加入する人は増えています。

がん保険の加入を考えるならトレンドを知っておくべき。以前は手術とそれに伴う入院に備える入院給付金が主流でしたが、通院へのシフトなど治療の変化を受けて変わってきました。現在は、入院とは切り離し、がん診断一時金給付タイプと治療のたびに給付金を出す都度給付タイプが主流です。どちらを選ぶかはその人の状況などで変わりますのでご相談ください。

今回は、熊本市南区薄塙町にある株式会社 RT の森永博文社長にお話を伺ってきました。

——まず、事業内容をお聞かせください。

大手通信会社から依頼された学校関係のパソコンや IT 機器の設定・運用がメイン事業となります。熊本県を中心に九州一円をカバーしています。

——熊本地震の時は大変だったそうですね。

ああいう状況でしたので、一人で大手部品メーカーの工場の復旧に行きました。当時はどこから手を付ければいいのかというなかで、メーカーのお偉い



森永社長

さんからは「まだか、まだか」と。まあ、2日目には開き直ってましたけど(笑)。2度目の本震の時は作業中でした。大型ラックが倒れてきて、幸い大事には至りませんでしたが、早朝助け出されるまでずっと下敷きになってました。

——副業を認めていらっしゃるとか。

しゃるとか。

この仕事は、自分から学んで必要な情報を取り入れていく姿勢が必要です。そういう社員は独立欲も強く、そのため勉強してもらいたいとも考えています。その一環として副業も認めています。他で培った技術を本業に活かしてくれたらと思いますし、結果として自分の価値を上げることで、業界のレベルアップにつながればうれしいですね。

**お客様
インタビュー**

小学6年生の15人に一人といわれるヤングケアラー。森永社長が静かにそしてゆっくりとその経験をお話くださいました。「小学生から大学生までずっと母親の看病をしていたので、普通に友達と遊ぶことができなかったことがとてもコンプレックスだった」。

学校関係の事業に取り組むのは、自分のような子供を一人でも多く何とかしたいとの思いからだそうです。大変貴重なお時間ありがとうございました。

2年以上が経過した新型コロナのパンデミック。コロナ禍の先にどんな未来が待っているのか。多数の書籍が出版されていますが、本書もその一つです。リモートワークが普及したこと、都市は仕事をする場とうよりも、人と人がつながる場所になると予測。また、リモートワークの利点を評価する一方で、人脈に乏しい新人はオフィス勤務が必要だとも説いています。

コロナ後の未来



められています。

さらに、コロナ禍はワクチン接種できる国とできない国といた世界の分断を生み、格差や分断の拡大は人類の危機につながると訴えています。各界の著名な知識人にそれの見解を問うもので、コロナ後の社会変化に直接関係ない話題も含まれるもの、各人の専門分野に基づく論考がど

うしてもコンパクトにまと

乱読コーナー